
 
 

Nota de prensa 

PIMEC Baix Llobregat-L’Hospitalet y el Consell Comarcal se 

fijan para este mandato trabajar para mejorar el comercio, la 

industria y la movilidad del territorio 

La delegación territorial de PIMEC se ha encontrado con representantes del Consejo 

para repasar varios temas, en un ejemplo más de colaboración publicoprivada 

Sant Feliu de Llobregat, 10 de octubre de 2023. PIMEC Baix Llobregat-L'Hospitalet 

se ha reunido con el Consell Comarcal del Baix Llobregat para tratar varios temas 

empresariales y económicos, en beneficio de la competitividad y productividad del 

tejido productivo local. 

Uno de los temas que se han tratado a la reunión es la industria y el presidente 

de PIMEC Baix Llobregat-L'Hospitalet, Joan Soler, ha destacado que “es un sector 

fundamental que hay que impulsar en materia de innovación, digitalización y 

sostenibilidad, así como velar por una reindustrialización de la mano de las pymes”. 

Sobre la movilidad, el presidente de PIMEC Baix Llobregat-L'Hospitalet ha puesto 

énfasis en la importancia que el transporte público sea eficiente y sostenible y llegue 

a todos los centros de trabajo, puesto que “de los 127 polígonos industriales que hay en 

la comarca, en 54 no es posible acceder en transporte público”. 

 

Finalmente, Joan Soler ha hablado de la afectación de la sequía al Parque Agrario del 

Baix Llobregat insistiendo que “es un problema de ámbito social, pero también 

económico”, hecho por el cual pide a la administración pública acciones para fomentar 

el ahorro de agua y paliar los efectos de este fenómeno natural. 

 

Soler ha estado acompañado por el presidente de la sectorial de comercio en el 

territorio, Joaquim Ponce; el delegado territorial, Agustí Miró y la coordinadora territorial 

de PIMEComerç Baix Llobregat, Amparo Vinaja. Por su parte, Ponce ha manifestado la 

necesidad de “promover el comercio de proximidad y de poner en marcha medidas 

para adaptarlo a los retos del futuro y a la competencia de las grandes superficies y del 

comercio electrónico”. 

 

A la reunión también han asistido varios representantes del Consell Comarcal del 

territorio: el consejero de Régimen Interior, Desarrollo Económico, Estratégico y 

Agrícola, Fernando Vicente; el gerente, Cristian Rastrojo y el nuevo coordinador del 

Área de Desarrollo Económico y Acompañamiento Local, Èric Gómez. 

 


